



# GOR Kecamatan untuk Gelar Latihan

## Kota Jogja Kejar Target sebagai Juara Umum Porda 2019

**JOGIA** - Sebagai tuan rumah, kontingen Kota Jogja menargetkan menjadi yang terbaik di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIJ yang rencananya digelar Oktober mendatang. Untuk mencapai target tersebut, Pemerintah Kota (Pemkot) Jog-

ja meminta setiap kecamatan memiliki peran dalam persiapan menuju Porda 2019.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi menginstruksikan supaya gelanggang olahraga (GPR) yang ada di setiap kecamatan digunakan untuk menggelar latihan. Sehingga, para atlet dari setiap cabor bisa mempersiapkan atletnya secara maksimal dan dapat berlatih dengan intensif. Dia yakin, jika hal tersebut bisa dimaksimalkan,

akan menjadi angin segar bagi para pengurus cabang olahraga (cabor). "Selama ini, persoalan ini yang dipersoalkan," jelasnya usai membuka rapat anggota tahunan (RAT) KONI Jogja.

Heroe menegaskan, target juara umum harus dicapai lewat jalur pembinaan yang tersistem. Untuk itu, pihaknya akan berkonsentrasi penuh pada pembinaan atlet-atlet yang telah masuk dalam penjarangan. "Prestasi muncul karena pem-



Heroe Poerwadi

binaan yang memang baik. Bukan hanya soal transfer atau mutasi atlet," jelasnya.

Sejauh ini, sebut Heroe, camat-camat sudah siap untuk mendukung persiapan kontingen Jogja dalam gelaran Porda 2019. Selanjutnya, pihaknya berkoordinasi dengan pengurus cabor dalam penggunaan GOR setiap kecamatan untuk latihan.

Pimpinan kontingen Jogja untuk Porda DIJ XV-2019 ini mengatakan, persiapan yang dilakukan pihaknya masih berlanjut, sembari menunggu penetapan cabor yang akan diper-

tandingkan pada Oktober mendatang. Setelah ada keputusan cabor yang ditetapkan, pihaknya akan menentukan prioritas cabor yang berpeluang mendulang pundi-pundi emas bagi kontingen Kota Jogja.

Dia berharap, supaya momentum RAT 2019 ini, bisa dimanfaatkan untuk memperkuat tekad seluruh anggota KONI Kota Jogja, demi merealisasikan target menjadi yang terbaik, dalam multi sport event tingkat

provinsi tersebut. "Harus sukses sukses penyelenggaraan, lalu sukses prestasi," tegasnya.

Kepala Bidang Olahraga Dispora Jogja Budi Santoso menyatakan dengan anggaran mencapai Rp 21 miliar, juara umum menjadi harga mati yang harus di raih. Apalagi, Kota Jogja dipercaya menjadi tuan rumah. "Ini pun akan menjadi kado indah bagi warga Kota Jogja termasuk saya yang akan memasuki masa pensiun," kata Budi. (bhn/din/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005